



令和7年6月6日

金明小学校だより

加賀市立
金明小学校

プール掃除をしました！



先日 30℃を超える日があり、もう夏になってきたと感じました。

今は気温が少し下がりましたが、楽しみにしている体育でプールを使うため、プール掃除をしました。

5月28日に4年生がプール回りの側溝掃除を、30日に5、6年生がプールの中の掃除をしました。約1年間近く経つと、プールの回りや中には、泥や落ち葉がたまり、時には草が生えていました。みんなで協力して、きれいになりました。「これで、僕たちはプールに入れるよね」という声も聞こえてきました。とってもきれいになりました。ありがとう！





KMTT（金明マラソン・タイム・トライアル）

金明マラソンが始まって、今年で 55 年目を迎えます。昭和 45 年 9 月に金明っ子が体も心も強くなるように、と当時の校長先生が始めました。金明っ子は、東京到着 (584.3 km) の走破を目指して、日々走っています。どの子も前を向き、少しでも速く、少しでも回数が増えるように頑張っています。

そこで、5 月の 3 日間、KMTT に取り組みました。
1 km の部、2 km の部、
3 km の部の 3 つに分かれて
自分の順位や速さ、タイムを
確認しました。
いつも以上に、真剣に走る姿
がたくさん見られました。



KMTT とは、

金明マラソン・タイム・トライアルのこと。

順位や記録をして、自分
の走りを確認します。
日を決め、3 つの部に分
かれて取り組みました。
参加を希望する児童は、
PC で申し込みをしまし
た。



「まちの先生」に教えてもらったよ！

学校運営協議会（コミュニティスクール）の方にお世話いただき、「まちの先生」が授業に入ってくれています。家庭科の裁縫に、図工の糸のこに、入ってもらいました。これからもたくさんの方に、いろいろな授業に入っていただく予定です。金明っ子の学びを支えていただき、ありがとうございます。

